



LA VIE  
DEVANT  
NOUS  
...

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A Perpignan, le 21/03/2025

## Retour d'une collecte de sang en centre-ville de Perpignan, l'EFS vous donne RDV le jeudi 27 mars au Palais des Congrès.

A Perpignan, seulement 2,4% de la population en âge de donner, donne son sang, contre 4% au niveau national. Pour remobiliser la population perpignanaise et recruter de nouveaux donneurs de sang, l'EFS organise une collecte de sang en plein centre-ville, au Palais des Congrès, où il n'était pas allé collecter depuis 4 ans.

Le Palais des Congrès accueillera les équipes de l'Etablissement français du sang le jeudi 27 mars prochain de 10h à 14h, un parking gratuit est à la disposition des donneurs de sang.

Le planning de RDV est déjà en ligne, vous pouvez programmer dès aujourd'hui votre venue sur le site [dondesang.fr](http://dondesang.fr) ou l'Application mobile.

Pour rappel vous pouvez donner votre sang toutes les 8 semaines (dans la limite de 4 fois par an pour les femmes, 6 fois pour les hommes).

L'EFS espère mobiliser les agents de la Ville de Perpignan, du Département, de la Préfecture, mais également les commerçants, restaurateurs, habitants du cœur de ville ou encore donneurs de passage.

**60 donneurs sont attendus** sur cette collecte de sang, qui permettront de soigner **180 patients**.

### Des besoins en produits sanguins quotidiens, tout au long de l'année

En effet, **80 dons de sang sont nécessaires chaque jour dans le Département** pour répondre aux besoins des malades. Certains souffrent d'une maladie du sang (drépanocytose, thalassémie, leucémie...), d'une maladie du système immunitaire, ou encore de cancers, nécessitant des transfusions sanguines régulières ou des médicaments dérivés du sang. D'autres ont un besoin plus ponctuel mais vital (hémorragies au cours d'un accouchement, d'une opération chirurgicale, victimes d'accidents...).

Le défi pour répondre aux besoins de tous les patients reste un challenge quotidien. Le niveau de prélèvement sur les collectes de sang doit être régulier et constant pour assurer l'autosuffisance car **la durée de vie des produits sanguins est limitée** : 7 jours pour les plaquettes, 42 jours pour les globules rouges.

### Une Maison du don ouverte tout au long de l'année

L'EFS rappelle, qu'à Perpignan, en dehors de cette collecte de sang, une maison du don (site permanent) est ouverte toute l'année du lundi au vendredi + 1 samedi par mois (19/04, 03/05, 07/06)

Elle est située derrière le Centre Hospitalier de Perpignan, au 55 avenue de la Salanque, et dispose d'un parking réservé aux donneurs de sang.



3 types de don sont possible : don de sang, plasma et plaquettes sur RDV. Après leur don, les donateurs pourront découvrir la nouvelle collation faites à partir de produits locaux ou régionaux : fruits frais, charcuteries, fromages ...

**Pour trouver la collecte la plus proche de chez vous et prendre RDV, consultez le site [dondesang.efs.sante.fr](http://dondesang.efs.sante.fr) ou l'appli « Don de sang ».**

## À propos de l'EFS

L'Établissement français du sang est le service public du sang en France.

Nous sommes près de 10 000 professionnels, médecins, infirmiers, biologistes, techniciens de laboratoire, pharmaciens, équipes de collecte, chercheurs, personnels administratifs... animés par une même conviction : **notre mission est vitale.**

Nous sommes présents tout au long de la chaîne du soin. Notre expertise en biologie médicale et de la greffe nous permet de diagnostiquer des maladies. Nous contribuons ensuite à soigner chaque année plus de 1 million de patients : ceux qui nécessitent une transfusion ou une greffe, en assurant la collecte de sang en France et en mettant à disposition les produits sanguins, tissus et cellules dont ils ont besoin. Nous capitalisons sur ces savoir-faire pour innover et développer des procédés et traitements médicaux qui bénéficieront au plus vite aux patients. Nous participons enfin à former des professionnels de santé en France et dans le monde, en leur transmettant notre connaissance aiguisée du sang.

Nous donnons au sang le pouvoir de soigner et sommes ainsi un acteur à la fois unique et essentiel du système de santé français.

## 25 ans de l'EFS

Cette année, l'Établissement français du sang célèbre ses 25 ans. Un quart de siècle au service des donateurs de sang et des patients, c'est autant de récits à partager. À partir du 28 janvier, plongez dans une série en trois saisons pour rencontrer celles et ceux qui font notre service public. Rendez-vous sur [www.25ans-efs.sante.fr](http://www.25ans-efs.sante.fr)